

Die Arbeitgeberpraxis der Woche

Gemeinsam mit unserem Kooperationspartner Topmedis veröffentlichen wir an dieser

Stelle jede Woche die „Arbeitgeberpraxis der Woche“, um auf außerordentliche Leistungen in

der Arbeitgeberqualität von Zahnarztpraxen aufmerksam zu machen. Auch wollen wir andere Praxen dafür sensibilisieren, die eigene Leistung im Bereich Mitarbeiterführung zu prüfen und gegebenenfalls zu optimieren.

Auf Basis einer anonymisierten Befragung überprüft Topmedis jährlich die Mitarbeiterzufriedenheit in Zahnarztpraxen und zeichnet besonders gute Ergebnisse in den Abstufungen Gold, Silber oder Bronze aus. Die Berücksichtigung und Verbesserung der Mitarbeiterzufriedenheit ermöglicht es der Praxis, in allen Bereichen der täglichen Arbeit besser zu werden und langfristig erfolgreich im Team zu arbeiten.

Zahnarztpraxis Langenbach

„Persönlich. Engagiert. Einfühlsam. – Für uns sind das zugleich Praxisclaim und im Team gelebte Werte. Dabei setzen wir auf Kontinuität und Qualität – und das seit mehr als drei Generationen. Fröhlich, herzlich, positiv – ist die Stimmung bei uns immer. Regelmäßige Teamevents gehören natürlich auch dazu. Weiterbildung, Perspektive und flexible Arbeitszeiten sind für uns die Basis des Miteinanders. Mit Ihnen. Bei uns. Für die Zahngesundheit der Patienten.“

Zahnarztpraxis Langenbach
Im Fiedlersee 4
64291 Darmstadt
Telefon (0 61 51) 37 20 23
www.zahnarzt-langenbach.de

**AUSWERTUNG DER PRAXIS****83,74**

Arbeitgeber-Index

Teilnehmer der Befragung: 11

Aufgaben & Orientierung

78,64

Kommunikation & Interaktion

89,55

Führung & Vision

88,00

Qualifikation & Perspektive

89,27

Image & Motivation

87,64

Gesundheit & Prävention

69,36

Alle Informationen unter:
www.topmedis.de

Marc Berendes wird neuer CEO

Kulzer GmbH:

Neuer Geschäftsführer berufen

Der bisherige CSO Marc Berendes hat zum 1. Juli 2018 die Stelle des CEO übernommen. Mit ihm wird die Stelle des CEO aus dem bestehenden Board of Management bei Kulzer nachbesetzt. Als CSO ist Marc Berendes bereits seit 2016 Teil der Geschäftsleitung und mit dem Unternehmen sowie der Dentalbranche vertraut. Zuletzt verantwortete er bei Kulzer die Bereiche Sales, Service und Marketing.

Aus leitenden Positionen in Vertrieb, Marketing und Finanzen verschiedener Medizintechnikunternehmen bringt der gebürtige Kanadier ein ausgeprägtes Verständnis für die Gesundheitsbranche sowie Erfahrungen im internationalen Management mit.

Als CEO will er den Fokus bei Kulzer darauf legen, Kunden noch besser bei der Optimierung ihres Workflows in Praxis und Labor zu unterstützen, Innovationen schneller voranzubringen sowie Prozesse zu verschlanken: „Wir werden unsere Vision, lebenslanger Partner unserer Kunden zu sein, weiterentwickeln. Den Schwerpunkt unserer Innovationstätigkeit legen wir zukünftig noch stärker auf diejenigen Bereiche, die unsere Kunden dabei unterstützen, die Produktivität in Praxis und Labor zu verbessern, und ihnen Produkte und Lösungen anbieten, die ihnen helfen, die Mundgesundheit ihrer Patienten wiederherzustellen“, so Marc Berendes.

Doctolib übernimmt MonDocteur

E-Health: Europäisches Gesundheitssystem im Blick

Doctolib, einer der führenden europäischen E-Health-Anbieter, übernimmt die Online-Terminvereinbarungsplattform MonDocteur, die derzeit rund 150 Mitarbeiter beschäftigt. Mit 55.000 angeschlossenen Ärzten und 20 Millionen Website- und Mobile-App-Besuchen pro Monat entwickelt sich Doctolib nach eigenen Angaben nach dem Zusammenschluss mit MonDocteur zu einer der weltweit größten Buchungsplattformen für Arzttermine. Der Zusammenschluss ermöglichte es, den weiteren Wachstumsfokus auf Deutschland zu legen.

Hierzulande wurden in der ersten Jahreshälfte 2018 mehr als doppelt so viele neue Ärzte gewonnen wie im Vorjahr. Das deutsche Team soll zeitnah um weitere 200 Mitarbeiter aufgestockt werden. Mit ins-

gesamt mehr als 20 Millionen Besuchen auf den Websites und mobilen Apps pro Monat werde Doctolib nach dem Zusammenschluss zu einer der weltweit meistgenutzten

Buchungsplattformen für Arzttermine, an die mehr als 55.000 Ärzte und Behandler sowie mehr als 1.200 Gesundheitseinrichtungen angeschlossen sind.



Das Gründerteam von Doctolib: Jessy Bernal, Simon Krüger, Ivan Schneider und Stanislas Niox-Chateau (von links) Foto: Doctolib

Simon Fraser ist neuer Group Vice President Implants

Dentsply Sirona: Nachfolge gefunden

Dentsply Sirona hat Simon Fraser zum neuen Group Vice President für Dentsply Sirona Implants ernannt. Er übernimmt die Nachfolge von Lars Henrikson, der am 31. Juli 2018 in den Ruhestand gehen wird. Simon Fraser wird in Mölnådal, Schweden, arbeiten.

Bevor er zu Dentsply Sirona gekommen ist, arbeitete Simon Fraser als Leiter im US-Vertrieb der Abteilung Schnellagnostik bei Abbott. Vor seiner Zeit bei Abbott war er drei Jahre lang Präsident für Lateinamerika bei Alere. 15 Jahre lang hatte er verschiedene Vertriebspositionen in den Bereichen Medizinprodukte und Pharmazie von Johnson & Johnson inne. Bei Johnson & Johnson war er zudem für das strategische Marketing und Unternehmensentwicklung zuständig. Zu Beginn seiner Karriere



Simon Fraser

Foto: Dentsply Sirona

hat Simon Fraser mehrere Physiotherapiepraxen in Montreal, Kanada, gegründet und erfolgreich geleitet. Der Kanadier Simon Fraser hat einen Abschluss als BSc in Physiotherapie von der Montreal University (Kanada) sowie einen MBA-Abschluss von der INSEAD Business School in Frankreich. Von

seiner breit gefächerten Erfahrung in strategischen und geschäftlichen Bereichen sowie von seinem umfassenden Wissen und Verständnis für die Gesundheitsbranche wird er bei seiner neuen Aufgabe bei Dentsply Sirona profitieren.

„Wir freuen uns, dass wir Simon Fraser für Dentsply Sirona Implants gewinnen konnten, und ich freue mich persönlich auf die Zusammenarbeit mit ihm. Ferner möchte ich Lars Henrikson für seinen Beitrag zum Erfolg von Astra Tech und seinen Einsatz als Führungskraft zunächst bei Dentsply Implants und später im Rahmen der Fusion bei Dentsply Sirona Implants danken“, so Dominique Legros, Senior Vice President Technologies und Equipment, Dentsply Sirona.

Anzeige

Stiftung Hilfswerk Deutscher Zahnärzte



www.stiftung-hdz.de